
WOHNGBÄUDE Haus im Aluminiumkleid – Eine preisgekrönte Fassade ist der Eyecatcher eines Mehrfamilienhauses

GEWERBLICHE BAUTEN New Work im Münchner Westen – Die Büroimmobilie „Mark“ erwartet ihre Nutzer:innen

LICHT SPEZIAL Elegant und innovativ – Moderne Schaltersysteme kontrollieren mehr als nur die Beleuchtung

KUNST UND KULTUR This is me, this is you – Die Eva Felten Fotosammlung im Museum Brandhorst





FOKUS AUF BESONDERES

Fotos: Neumeier / Blauer Block

Im Traditionslokal „Blauer Bock“ speist es sich in außergewöhnlichem Ambiente

Seit fast 20 Jahren gibt es das Restaurant „Blauer Bock“ am Viktualienmarkt nun schon – und das Haus, in dem es residiert, gehört zu den ältesten Anwesen Münchens: Es wurde bereits im Jahr 1297 urkundlich als Ebersberger Haus mit Kapelle erwähnt und gehörte damals dem Benediktinerkloster Ebersberg. Im Inneren eine ganz andere Welt: Nach einem Makeover durch Neumeier Planung + Einrichtung aus Holzkirchen präsentiert es sich superstylish und zugleich gemütlich.

Auch die Küche ist bemerkenswert: Der Stil der Küchenchefs Ricardo Quiroz und Florian Wimmer ist geradlinig, klar, dabei nie zu puristisch, mit klarem Fokus auf Regionalität – und der tatsächlich nicht mehr allzu oft praktizierten Zubereitung der Speisen am Tisch – vom flambierten Chateaubriand bis zum Caesars Salad im Bergparmesanlaib und der von Hand aufgeschlagenen Zabaione. Der Wein kommt fast ausschließlich aus europäischen Anbaugebieten. Doch zurück zum Design: Das Weidengeflecht vor den Fenstern nach draußen schützt vor neugierigen Blicken und schafft im Gasträum eine geborgene Stimmung mit fast magisch abgedämpfem Licht. Dazu kom-



binierte Neumeier Polsterstühle in einem Mix aus verschiedenen Stoffen und Farben – von Azurblau über Orange und bunt getreift. Diese sind farblich perfekt abgestimmt auf die großformatigen Pop-Art-Fotografien von Hubertus von Hohenlohe an den Wänden. Die puristischen Holztische und der edle Eichenparkettboden im Fischgrätmuster

wurden überarbeitet. Hingucker und Platz für entspannte Stunden in großer Runde ist der sechs Meter lange Refektoriumstisch mit spezialbehandelter Eichenoberfläche und Zinnausgüssen in der Raummitte.

www.restaurant-blauerbock.de